

updates

We are consolidating official Company information on COVID-19 to ensure our workforce has the latest and most accurate information.

تواصل أرامكو السعودية جهودها لإطلاع موظفيها على آخر المستجدات عن فايروس كورونا المستجد، وقد بذلت الشركة عديدًا من الجهود في هذا الشأن.

our people

- Healthy Behaviors for Daily Practice Learn how you can help fight COVID-19 by changing the everyday behaviors that might allow the transmission of this virus within our communities. Read more here
- 87-COVID Helpdesk (872 6843) Reminder Use this easy-to-remember number to connect with the JHAH Health Line, 24/7 HR Helpdesk, Government Affairs Command Center, and Training & Development Support Center.
- Online Conferencing in Action Our employees continue to do their part to practice physical distancing and have conducted more than 80,000 video calls and online conferences this month.

موظفونا

- السلوك الصحي في المعارسات اليومية: تعلَّم كيف يمكنك المساعدة في مكافحة فايروس كورونا من خلال تغيير أنماط السلوك اليومية التي قد تنقل الفايروس إلى داخل مرافقنا وأحياتنا السكنية. أقرأ المزيد علما
- هاتف مكتب المسائدة R7-COVID) (872 6843): يُر جى حفظ هذا الرقم واستخدامه للتواصل مع مركز جونز هويكنز أرامكو الطبي ومكتب المسائدة في دائرة العوارد اليشرية، الذي يعمل على مدار الساعة طيلة أيام الأسبوع، ومركز القيادة في إدارة الشؤون الحكومية ومركز المسائدة في إدارة التدريب والتطوير.
- بدء تطبيق الاجتماعات عبر الإنترنت: يستمر موظفونا في القيام بدورهم من خلال المحافظة على المسافة الفردية الأمنة للتواصل، وقد قاموا بإجراء أكثر من 80,000 مكالمة فيديو واجتماع عبر الشبكة الإلكترونية خلال الشهر الحالي.

our operations

- Transportation Disinfections As part of the ongoing and increased sanitization efforts, intensive disinfection continue to be conducted for terminals, aircraft, 500 buses, and 500 U-Drive vehicles and taxis.
- Training & Development (T&D) Support Center Company-sponsored non-employees, as well as Regular Development Program participants (including Advanced Degree Program participants) worldwide can now call the T&D COVID-19 Support Center at 87-COVID (872 6843) option 4, to connect with the Support Center.
- Reminder of Cancelled In-Person Training Programs In-person training courses continue
 to be cancelled to observe proper physical distancing. This includes General Safety Training
 courses delivered by the Fire Protection Department.

أعمالنا

- تعقيم وسائل النقل: ضمن جهود التعقيم الستمرة والمكثفة، جرى تعقيم محطات الركاب، والطائرات و500 حافلة و500 سيارة قيادة ذاتية (U-Drive) وسيارة أجرة.
- مركز المصائدة في إدارة التدريب والتطوير: يمكن لمبتعثى الشركة من غير الموظفين، وكذلك المشاركين في برنامج الموظفين، وكذلك المشاركين في برنامج الشهادات الجامعية العليا) في برنامج تطوير كفاءات الموظفين المنتظمين (بمن فيهم المشاركون في برنامج الشهادات الجامعية العليا، الإتصال بمركز المسائدة التابع لإدارة التدريب والتطوير والحصول على معلومات فيما يتعلق بلجراءات فايروس كورونا، على الرقم VBC (6843)COVID-87) ثم الخيار رقم (4).
- إلغاء برامج التعريب التي تتطلب الحضور الشخصي: استمرار إلغاء برامج التدريب التي تتطلب الحضور الشخصي مراعاة للتعليمات الصحية والوقائية بترك مسافة فردية أمنة للتواصل. ويشمل هذا الإلغاء دورات التعريب حول السلامة العامة التي تقدمها إدارة الوقاية من الحريق.

our communities

- Message from Saudi Aramco President & CEO Visit the corporate website to read the latest message from Amin Nasser to Saudi Aramco colleagues regarding COVID-19.
- The Arabian Sun Read this work's issue to learn more about the Company's disinfection efforts and tips for physical distancing at work and at home.
- Medication Pickup Locations JHAH encourages you to use a JHAH pharmacy located nearest you to pick up your medications. For Qatif locations, JHAH has added Mouwasat Hospital Qatif as a temporary pharmacy pickup location, in addition to the 23 existing ones Visit the HAH was to to change your medication pickup location.
- Curfew Reminder Employees and residents are reminded to comply with the nationwide curfew that is currently in effect for your area. Additionally, Saudi Arabia issued new regulations on March 25 indicating movement to and from the Kingdom's 13 provinces is not
- Dhahran Commissaries In line with the national curfew, the Dhahran Commissary's new
 operating hours are from 6 a.m.-6 p.m. Minimarkets will close at 5:30 p.m., excluding Al-Midra
 and North Admin Lulu shops, which will close at 4 p.m. The Al Munirah Commissary will
 continue usual 24/7 operation

مرافقنا

- رسالة من رئيس أرامكو السعودية وكبير إدارييها التنفيذيين: يُرجى زيارة معند الترفة للإطلاع على أحدث رسالة من أمين الناصر إلى موظفي وموظفات الشركة بخصوص فايروس كورونا المستجد.
- نشرة القافلة الإسبوعية: يُرجى قراءة سن منا الأسبوء من النشرة لمعرفة المزيد عن جهود ورسائل
 الشركة فيما يتعلق بالتعقيم وخطوات لتطبيق المسافة الفردية الأمنة للتراصل في العمل والمنزل.
- مواقع استلام الأدوية: يدعركم مركز جوبز هوبكنز أرامكو الطبي إلى استلام أدويتكم من أقرب صيداية تابعة للمركز. وبالنسبة للمواقع الموجودة في القطيف، أضاف مركز جوبز هوبكنز أرامكو الطبي صيداية مؤقتة في مستشف للواساة بالقطيف للحصول على الأدوية، إضافةً إلى المواقع الثلاثة بالوث بدالأذ من أحد منالة ترقع على المسلم المسلم المسلم التراسية التراسية التراسية المتلاكد الثانية المتلاكد الثانية المسلم المسلم المسلم المسلم المسلم المسلم المسلم التراسية المتلاكد التراسية المتلاكد الثانية المتلاكد الثانية المسلم المسلم المسلم المسلم المسلم المسلم المسلم المسلم المسلم التراسية المسلم ال
- التذكير بمنع التجولُ: نذكر الموظفين و قاطني الأحياء السكنية بضرورة الالتزام بمنع التجول الساري على مسترى الملكة. كما أصدرت الحكومة أوامر بمنع سكان مناطق المملكة الثلاث عشرة من الخروج منها أو الانتقال إلى منطقة أخرى.
- مراكز التموين بالظهران: اتباعًا لتعليمات الحكومة فيما يتعلق بمنع التجوّل، ستكون ساعات عمل مراكز التموين الرئيسة في الأحياء السكنية بالظهران من الساعة السادسة صباحًا إلى السادسة مساءً، في حين ستُغلق مراكز التموين الصغيرة عند الساعة الخامسة والنصف مساءً باستثناء مركزي "لولو" في مبنى المكاتب بالمدرا ومبنى الإدارة الشمالي حيث سيغلقان عند الساعة الرابعة عصرًا، أما مركز التموين الرئيس بحي المنيرة بالظهران فسيستمر بالعمل 24 ساعة.

وبينما نمضيي قدمًا في جهودنا الحثيثة للمحافظة على سلامة موظفينا وأعمالنا ومرافقتا، نأمل منكم زيارة saudiarameo.com/covid أو الاتممال بالرقم saudiarameo.com/covid (013 872 6843) لتبقوا على اطلاع بما يستجد في هذا الشأن.

As we continue to focus on the safety of our people, operations, and communities, visit saudiaramco.com/covid or call 87-COVID (013 872 6843) to stay informed of the latest updates.

